

Redacción y Admón.
Alburquerque, 11 y 14
Dtor. J. Guirao

SUSCRIPCIÓN

Lorca, trimestre. 12 ptas.
Reste España, id. . 16 »

SEMANARIO
DE INFORMACION LOCAL
Apartado de Correos n.º 7
AÑO IV — NÚM. 171
Lorca, 28 junio 1955



Un equipo de técnicos enviado por el Instituto N. de Colonización, se encuentra investigando la riqueza subterránea de nuestro término municipal

Días pasados, llegó a nuestra ciudad, un equipo técnico enviado por el Instituto Nacional de Colonización y solicitado por la Hermandad de Labradores, el cual y merced a las activas gestiones llevadas a cabo por el Excelentísimo Gobernador Civil de la Provincia, vienen recorriendo el término municipal, para determinar con exactitud los lugares donde existe mayor abundancia de aguas subterráneas, con el objeto de proceder seguidamente a realizar los sondeos necesarios para alumbrar la mayor cantidad de agua posible, que mitigue en parte, la sequía que asola a nuestros campos. Está compuesto por dos jóvenes técnicos franceses, quienes diariamente, y acompañados por un intérprete, estudian sobre el terreno aquellas zonas donde se pueda acometer con éxito, los futuros trabajos.

Estudiantes y obreros lorquinos han dirigido varias cartas al Nuncio de S.S. en España, para que las haga seguir a diversos sacerdotes y católicos perseguidos en la Argentina

Un numeroso grupo de estudiantes y obreros lorquinos dirigió días pasados al Nuncio Apostólico de S. S. en España, Monseñor Antoniutti, diversas cartas, con el ruego de que las haga seguir a los interesados; Prelados, sacerdotes y personas católicas objeto de persecución en la Argentina, confortándolos en sus momentos de angustia, y patentizándoles la simpatía con que se sigue aquí, su espíritu de fidelidad a la Iglesia, recordando los trances y sufrimientos que a este respecto sufrió nuestra Patria.

El insigne Prelado, les ha contestado de manera cordial asegurándoles que serán todas enviadas a su destino a través del Cardenal Arzobispo de Buenos Aires.

Acuerdos municipales

Se han comenzado los trabajos para la construcción de un muro-pretil en el camino de "Los Caños"

La Permanente en su sesión semanal tomó los siguientes acuerdos:

—Se redacte un informe definitivo, con las propuestas de las Comisiones de Hacienda, Fomento y Mercados, sobre incrementación de ingresos formulada por el inspector de Rentas y Exacciones.

—Dejar sobre la mesa una petición de alta en el Seguro de Enfermedad, del empleado de Arbitrios don Antonio Ponce Simón.

—Mostrarse conforme con un informe del señor

Interventor, sobre reconocimiento y abono de quinquenios al médico don Ramón García de la Calle.

—Aguardar a que se resuelva la petición de fondos hecha a la Comisaría General del Paro Obrero, para poder ayudar al arreglo del camino llamado de «Entre Cazalla».

—Abonar a la viuda del empleado municipal don José Mellado Velasco, dos mensualidades para gastos de entierro y luto.

—Reconocer tiempo

de servicios a efectos de quinquenios al oficial don Amancio Fernández de Capel.

—Facultar a la Presidencia para que se vaya efectuando las reparaciones y adquisición de material y accesorios para la Banda Municipal.

—Realizar por administración directa la instalación de alumbrado en la parte baja de la Ramblilla de San Lázaro; como también la relación de la Escuela de Béjar-Torrecilla; del edificio de los Juzgados y

(Continúa en la pág. 5)

Sobre el acto de la imposición de Insignias de la Cruz de San Raimundo de Peñafort a D. Antonio Campoy García



La presente fotografía recoge el momento solemne de la imposición de las insignias de la Cruz de San Raimundo de Peñafort, al culto abogado y Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Lorca, don Antonio Campoy García, por parte del Excmo. señor don José de Valcárcel y Chico de Guzmán, Presidente de la Audiencia Territorial de Valencia. Dicho acto, tuvo lugar el pasado domingo día 19, del cual, dimos información en el número anterior.

(Foto Alado)